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Состоялось очередное заседания Совета
КРОО «Общество лесоводов»

20 декабря состоялось очередное заседание Совета КРОО «Общество лесоводов» по итогам
работы организации за 11 месяцев 2019 года.

Были рассмотрены следующие вопросы:

об утверждении произведённых расходов за 11 месяцев 2019 года, согласно плана работы и
сметы доходов и расходов;

о завершении работ по проекту «Становление движения школьных лесничеств Красноярского
края в 2019-2019 годы» поддерженного Фондом Президентских грантов;

о выборах ревизионной комиссии;

о приёме новых членов КРОО «Общество лесоводов».

Руководство КРОО «Общество лесоводов» пожелали всем членам организации сибирского
здоровья, удачи и благополучия в новом 2020 году.
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